Diplomarbeit zur Rathaussanierung

m. NACKENHEIM — Mit der Sanierung des 1751 erbauten Rathauses setzte sich der Nackenheimer Stefan Schneider mit Erfolg auseinander. Der angehende Bauingenieur an der rheinland-pfälzischen Fachhochschule hatte seine 75seitige Diplomarbeit, die mit "gut" bewertet wurde, dem historischen und unter Denkmalschutz stehenden Gebäude gewidmet.

Bürgermeister Günter Ollig gratulierte dem angehenden Diplomingenieur und bedankte sich herzlich dafür, daß dieser die Ergebnisse seiner Arbeit der Gemeinde zur Verfügung stellte. Ollig versicherte, daß Schneiders Ausarbeitung bei der Restaurierung des alten Fachwerkhauses Beachtung finden werde.